

## Reciben su título más de mil 300 egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes



BOLETÍN NO. 430 -->>

- UAA comprometida con la formación de profesionistas competitivos y ciudadanos al servicio de la sociedad.

Manteniendo su objetivo de formar profesionistas competitivos y de calidad, así como a ciudadanos integrales, la Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó a la sociedad un total de 1356 profesionistas de los diferentes programas educativos de la Institución a nivel licenciatura y posgrado, quienes contribuirán a elevar los niveles de vida y transformar su entorno de manera positiva.

Durante este evento, el rector de la Máxima Casa de Estudios en el Estado, el doctor Francisco Javier Avelar González, además de expresar sus felicitaciones por los hoy egresados, manifestó que en la actualidad la UAA cuenta con una matrícula a nivel licenciatura que ha aumentado en un 90% en los últimos 20 años; por lo que recalcó la importancia de ser más competitivos a través de una preparación de calidad académica, capacidad de adaptación y creatividad para la resolución de

problemáticas.

Además, exhortó a los ahora profesionistas a no olvidar las responsabilidades y los alcances que implican sus estudios, pues cuentan con un mayor compromiso con el entorno por lo que deben ser conscientes de que un título de licenciatura o de posgrado es un requisito necesario, pero no suficiente para la integración exitosa al mundo laboral.

Durante las ceremonias realizadas en el Salón Universitario de Usos Múltiples de la UAA, también se otorgaron reconocimientos a los egresados de cada carrera que obtuvieron los mejores promedios de su generación, demostrando ser un ejemplo para la comunidad universitaria debido a la constancia y compromiso alcanzado durante su formación.

Cabe destacar que se contó con la presencia de la doctora Rebeca Padilla, Claudia Tangasi García de la Ingeniería Industrial Estadístico y Néstor Cons Rodríguez de la carrera de Médico Veterinario Zootecnista, quienes, como activos miembros de la sociedad y egresados de la Autónoma de Aguascalientes, fungieron como oradores para brindar un mensaje a quienes recibieron su título en las ceremonias.

Es importante señalar que en estos eventos se contó con la presencia del doctor Antonio Ávila Storer, el arquitecto Arturo Revilla Guerrero y el maestro Juan José Orozco López, miembros de la H. Junta de Gobierno y en representación del doctor Eugenio Pérez Molphe Balch, presidente de este órgano colegiado; además, el secretario general de la Institución, Jesús González Hernández; ex rectores, decanos de los centros académicos y directores generales; representantes de los organismos gremiales de FEUAA, ACIUAA y STUAA; la jefa del departamento de Control Escolar, Imelda Jiménez García; así como familiares y amigos de los egresados.